

# 遺留猫9匹事件の詳細

海千山千のずる賢いにわか有志と、協力する詐欺病院が関わった案件だった。



マンションで猫を多頭飼育していた飼い主が亡くなった。亡くなった飼い主の遺族が、ほんの少し努力すれば飼えるのに、その努力を怠った。亡くなった飼い主の友人が四十九日までには、全頭に里親を見つけることができると遺族へ申し出たのに、遺族は早急にマンションを売り払い、遺留猫を保健所へ渡そうと計画していた。私はまたしても『ずる賢いにわか有志』と『協力する詐欺病院』に利用されたのだった。

## 事実関係

令和元年 7月	市内の某所（ホームレス猫のエサ場）で某病院と出会う。 某病院は、「手術費を出すから、星野さんの協力獣医で手術してちょうだい」と。 私へカンパしなくて良いから、某病院がホームレス猫をTNRすれば良いだけのこと。なぜ、それをしないのか、と疑問に思った。真相は、「手で触ることができないホームレス猫をスムーズに手術する技術がないため、熟練している獣医の20倍～30倍の時間がかかるから。そのことを隠しながら腕が良いフリをするには嘘をつく必要があるのだ。TNRとは、ホームレス猫を ●捕まえる●手術する●元の場所へ放す という公益活動。
令和元年 11月初旬	某病院と△さんが夜10時頃、アポなしで私の家に来て、遺留猫9匹事件のことで私へ協力を求めた。 某病院は、 「マンションで多頭飼育していた飼い主が亡くなった。遺族が、そのマンションを早急に売ってしまった。遺族は猫を全頭、保健所へ渡すことにしている。猫を助けるために、全頭の里親が見つかるまでは、私がそのマンションを借りる設定で、遺族へ家賃を払う。そうすれば里親が見つかるまで、猫はそこで暮らせるから。現在、亡くなった飼い主のご近所の方が世話に通っているから、その人と一緒に里親探しをする」と。  一方、△さんは、「××さんが星野さんと連絡を取りたいと言っている。」と言って私へ××の電話番号を教えた。××へ電話した。亡くなった飼い主が言った通りの海千山千だと判り、関わりたくなかったが、相談に乗ったのは、遺留猫9匹が保健所行きになるのを阻止するには、私の力なければ無理だと思ったから。 遺族は、遺留猫を飼う余裕があることは、本人以外の誰もが認めるところだし、遺族が飼えないとしても××と某病院が里親探しをできるとのこと。
二日後	某病院は「遺留猫の世話をしている××さんが連絡不行き届きのため、この件は降る」と。他の場所の件にしても、カンパすると言って接近してきて私へ70匹以上もの去勢避妊手術を丸投げして逃げている。
令和元年 10月	私は、遺留猫を保健所へ渡そうとしている遺族へ意見書を出すことにした。 意見書①②を某病院へも見せたところ、某病院は誓めた。  私は、意見書①②を亡き飼い主の遺族へ意見書を出したのと同時進行で、 「遺族へは星野さんへ相談している 星野さんが裁判所で話し合いたいと言っている 星野さんが遺族宅へ訪問するようだ。と言うように」と××へアドバイスしていた。
令和元年 11月中旬	××に経過を聞いたところ、「6匹は救えたが3匹は遺族が怪しい業者へ渡したかも、、、。やればやるほど悪いほうへ行く!!」と××は自分のミス ←××の反応は想定内のことだった。面識のない私を探し出して、

	<p>を私へ責任転嫁した。××は、遺族に「星野さんへ相談したでしょ！」と詰め寄せられ、「一切相談していない」と言ってしまったからこそ、遺族が勝手に3匹を怪しい業者へ渡したのだった。</p> <p>私は遺族へ文書で交渉したり、保健所へも「●●さん（遺族）からの猫は引き取らないように」と先手を打っておいたから、9匹が保健所へ渡されるのを阻止できたし、怪しい病院へ電話したり電報を出したりして、猫を引取らないようにと圧力をかけたからこそ、遺族は、猫を怪しい病院へ渡さなかったというのに！（怪しい病院とは・・・動物を有料で引き取って捨てたり衰弱死させたりしているという噂のある病院）</p> <p>私は××へ、 「なぜ、私の指示に従わなかったの！星野さんへ相談している、星野さんが裁判所で話し合いたいと言ってる、と、遺族へ伝えるようにと何度も言ったのに！」と怒る。</p>	<p>相談してきて、私の能力をアテにし、感謝するどころか、交渉にかかる通信費も私へ負担させて当然のような態度。この種の海千山千の女は、私のアドバイスに従わずにミスし、思い通りにならないと逆恨みする。</p>
<p>令和元年 11年下旬</p>	<p>某病院へ、9匹の遺留猫の経過報告をした。 「6匹は××の尽力で里親がみつかったけれど、3匹は遺族が悪い業者へ渡してしまったかも知れない...」と。</p> <p>某病院は待ってましたとばかりに、「だから、遺族へ丁重に下手に出てお願いすべきだって言ったでしょ、この勝負、いい勝負だって思って観てたけどさ、星野さんが負けたのよ！」と満足そうに言った。 その言葉から某病院は、私が失敗したように決めつけたい意図がある、猫のことを心配するよりも私への対抗意識があると感じた。某病院は私に対抗意識を持っているが、私は昔から某病院など全く相手していない。私の活動の趣旨に反するから。</p> <p>亡き飼い主の遺族が××へ「星野さんへ相談したでしょ！」と怒ったのは、早急に遺留猫を保健所へ渡そうとしていたのに、私が意見書を××へ出したせいで、遺族は処分ができなくなったから。 だからこそ、「この件は星野さんへ頻りに相談している、星野さんは裁判所で話し合いたいと言っている」と言うようにと××へアドバイスしていたのに××は失敗した。<b>私の手から離れると必ずと言って良いほど交渉は失敗に終わる。</b>なぜなら、多くの人は自惚れが強く、おだてられると真に受けて喜び、批判されると正しいことすらできなくなるという幼稚な精神レベルだから。</p>	
<p>令和2年</p>	<p>私「電報代と切手代を返してもらえませんか？」 ××「いいですが領収証を書いてください」 その後、会って通信費は返してもらったが、××は時間をお金に変えるために働いているのに、面識のない私の評判を聞いて、私を探し出して、私の時間にズカズカと入り込んで、私の能力に頼り、それでいて私の指示に従わずに失敗して、私を逆恨みし、交渉にかかる通信費すら私へ出させようとした海千山千の女。</p> <p>××から、心配していた3匹は怪しい団体ではなく善意の団体に引き取られたと聞いたが、その団体に大きな負担がかかってしまう。有料引取りとはいえ、生涯のエサ代にも満たない料金だから。 <b>広い家に住んでいる遺族が飼えたのに、遺族はほんの少しの努力さえ惜しんだ。 遺族は品性下劣、自惚れが強く、教えられる立場なのに教える立場だと思い込んでいる。</b></p>	

## 意見書①

2019/10/22

### 故人の遺留猫について

●●●●様

福島市矢剣町 1 1 - 3 星野節子  
024-563-7650tel fax

まだ一度もお目にもかかりませんが、突然、このようなお手紙を差し上げる失礼をお許しください。用件ですが遺留猫についてお願いがございます。内容に誤りがありましたら、予めお詫びを申し上げます。

- 1、遺留猫が10匹もいるのに早急にマンションを売りに出されたというのは本当でしょうか？マンションはすでに売買が成立したと聞いておりますが、慰留猫が10匹もいますが、猫をどのようにするつもりだったのでしょうか？
- 2、本件に携わった複数名の全員が、遺留猫が10匹もいるのに早急に売りに出されたことに胸を痛めております。
- 3、故人の猫に対する愛情を尊重し、マンション売買契約をキャンセルするのは無理でしょうか？毎晩のように、故人が夢に出てきて「猫を全頭幸せにしてください、お願いします、お願いします」と泣きながら仰います。故人の遺志を尊重していただきますようお願い致します。
- 4、故人の意思を尊重して、親族である●●様が全頭を終生飼育すべきだと思いますが、1匹については私が引き取ります。故人とアカの他人である私が引取るのですから、ご遺族である●●さんは、残りの7匹を全頭、飼うようお願い致します。
- 5、飼えない正当な理由がある場合は、詳細を私達に説明していただけますか？尚、病気の犬を1匹飼っているから親族の遺留猫を飼えないというのは正当な理由にはなりません。誰でも病気の犬猫を世話しながら多頭保護をしています。
- 6、遺留猫の件については情報が拡散されてしまっています。●●様の対応を世間が注目しております。遺留猫を●●様がどう扱うかによって●●様の社会的評価が違って来るかと思えます。
- 7、「●●様のご子息ご令嬢が、一室を猫部屋にすれば飼えると仰っている、●●さんの家は広い」という情報が入りました。どうか、ご子息ご令嬢のご意向と故人のご遺志を尊重ください。
- 8、猫部屋を用意してエサとトイレ交換さえすれば多頭飼育は難しいことはありません。近年はシステムトイレもありますし新聞紙をトイレにするのも可能です。猫と遊んであげなくてもキャットタワーと猫ベッドさえあれば問題はありません。

## 意見書②

### 故人の慰留猫について 2

●●●●様

福島市矢剣町 1 1 - 3 星野節子  
024-563-7650tel fax

〈中 略〉

4、登記簿上、所有権は未だに故人にあります。売買契約をする場合、まずは、所有権移転登記を済ませてからでないと、後にトラブルになるかと思えます。まずは、故人の遺志を尊重なさり、遺留猫の里親が決まるのを見届けてからマンションを売るのが道理ではありませんか。プラス遺産だけを相続して、

「猫は1匹も引き取らない」というのでは、人としてどうかと思います。

5、近年は個人情報ツイッター等で拡散される時代です。●●様の猫の扱い方についても、すでに多くの人が強い関心を持っています。

6、集団で生活していた猫を1匹づつ里親に出すのは、猫にとって精神衛生上、良くないと思います。1匹づつバラバラに里親さんへ渡すと、寂しさから病気になる可能性があると思いますが、猫がストレスを感じないように里親探しをするという保障はできますか？保障できないなら、故人の姉である●●さんが終生飼育すべきだと思います。●●さんのご子息ご令嬢が、一室を猫部屋にすれば飼えるよと言ってののに●●さんだけが了承しない」との情報が入ってます。

**某病院は本内にいるホームズ猫、約50匹の手術費を全額出すと言っておいて10万円しか出さなかった。結局、私が70匹以上も出し、9匹慰留猫事件も丸投げされ、最後は、去勢避妊キャンペーンの妨害までもされた。某病院に能力があれば嘘をつかなくても済むのに、能力が低くプライドが高いため『ホラ』で飼い主を騙して商売してる悪徳病院。**

●本内にホームズ猫が50匹いることを私から聞き、「全頭分の手術費を出してあげるから星野さんの協力獣医に去勢避妊してもらって」と。その後、その話題を避け、マウントを取りたくてトンチかな自慢話ばかり。自慢話を聞かされて、某病院の視野の狭さと能力の低さを認識した。そもそも某病院は、わざわざ私へ手術費がかかるという面倒なことをせず、自分の病院で手術すれば良いのに、なぜそれをしない。

●某病院は、野田町5丁目のホームズ猫を数匹のみ手術して、あとは放置。残りの32匹は私が手術を受けさせたが、それについて初めは「そこの、あなたがやってくれてるのね、感謝してる」と言ったが、その後、「野田町5丁目の件は知らない、どこのこと？」ととぼけた。手術費をかけると言った手前、とぼけるしかないのだろう。

●令和2年、知人が某病院へカマかけ電話をした。「福島に、手で触ることができないホームズ猫の手術を5,000円位でできるところがあるそうですが知りませんか？」と。某病院は、「あっ、お客さんが来た」と言って慌てて電話を切ったそうだ。私が主催する低料金手術キャンペーンへとお客が流れるのを阻止したいのだろう。心ある獣医師は腕を磨き、薄利でお客を惹きつけているが、某病院は技量が低くホラ吹き。能力が低くプライドが高い人は、ありのままでは勝負できないため、必然的にホラ吹きとなり、最後は去勢避妊の妨害をする。捨て犬捨て猫を保護した人の中から、無知な飼い主を選んで騙そうとしている。ちなみに某病院の息子はサイコパス。

●某病院は、産ませて捨てている者を永年、お客として丁寧に扱っている。繁殖して捨てようとも成猫一匹だけでも病院のいいなりになって無駄に治療費を遣えば、病院はそれで経営が成り立つのだろう。

●私が主催する低料金去勢避妊キャンペーンは、賛同獣医師が極端な低料金でしてくださりと、キャンペーンにかかる必要経費は私が全て負担しているため、福島の病院の1/7~1/10の料金でできます。一方、某病院は人の上に立ちたがりのため、多くのスタッフを雇っていても一日一匹しか手術できないため高料金でも赤字。そうだから去勢避妊には消極的だというカラクリ。某病院は「最後はみんなウチに来るの！」とホラを吹くが、某病院はどこの愛護団体からも相手にされていない。某病院と関わると無駄に請求されるから。某病院は無知な人をお客として儲けているくせに、裏では無知な飼い主をバカにしているという二枚舌。

●良い病院へはワファが殺到し、悪い病院へは騙されやすい飼い主が集まる（←基本中の基本）このように、**『繁殖ゼロで処分ゼロ遺棄ゼロ』なので 去勢避妊に消極的な病院には必ず裏がある。**

多頭飼育は、動物にとって大きなリスクとなる。

1～2匹飼いなら、飼い主が死亡したとしても良い里親に貰われる可能性が高くなるが、9匹となると遺族が早急に処分しようとする事例が大半。なんか聞いてないし、話題にすら上がってないのに、薬品名を出したがるということは専門家アピールをしたいということ。

そんなに専門家として認められているなら、なぜ、どこかの愛護団体からお声がかからず、某病院のほうから接近して行って関わると、一度切りで見切りを付けられるのかということ、必要最低限の技量に達していないから。そのため、

2、米大統領トランプ氏は、人類史上、最大の貢献者であり最大の被害者だと思う。ディープステートによって